
El imperativo con pronombres de objeto 
 

1. El imperativo afirmativo con un objeto directo  

 

         Observa:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

  

 

 

 

 

 

Das direkte Objektpronomen* wird an die Imperativform 

angehängt. Damit die Betonung des Imperativs erhalten bleibt, setzen 

wir einen Akzent. 

*wen/was?  → Akkusativ 

Señor Ruiz Mercado, los 

folletos todavía están en 

la agencia.  

¿Podría llevarlos a nuestro 

estand, por favor? 

 

Marta, ¿ya has diseñado 

las invitaciones para 

los clientes? 

Llévelos al 

estand, por favor. 

 

 

Diséñalas, por 

favor. 

 

 



2. El imperativo afirmativo con un objeto indirecto  

         Observa:  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Das direkte Objektpronomen* wird an die Imperativform 

angehängt. Damit die Betonung des Imperativs erhalten bleibt, setzen 

wir einen Akzent. 

*wem?  → Dativ 

Señor Díaz Fuentes, 

¿podría mandar las 

invitaciones a los clientes, 

por favor? 

 

Mándeles las 

invitaciones a los 

clientes, por favor. 

 

Antón, todavía tienes que 

escribir una nota para 

Señora Pérez Martín. 

Escríbele una nota, 

por favor.  

 



3. El imperativo negativo con un objeto indirecto  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

--------------------------------------------------------------------------------------------- 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Bei der Verneinung steht das Pronomen zwischen dem 

Verneinungspartikel und dem Verb. Es kann nicht hinten 

angehängt werden.  

No lo olviden. 

 

Señor Ruíz Mercado, no 

olvide mandar las 

invitaciones. 

Javier, no olvides invitar 

a los clientes. 

No les olvides 

invitar. 

 



4. El imperativo afirmativo con dos pronombres de objeto  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

Wenn ein direktes und ein indirektes Objektpronomen 

angehängt werden, gilt: Dativ vor Akkusativ 

 

 

 

 

 

 

 

 

 
    indirektes Objekt  direktes Objekt 

    Dativ (wem?)  Akkusativ (wen/was?) 

 

 

 

  le la     se la 

        le lo     se lo 

          les las     se las  

         les los    se los 

 

Señor Ruíz Mercado, 

¿podría por favor mandar 

las invitaciones a los 

clientes? 

Mándaselas. 

 

 

Mándaselas 

 

Wenn zwei Pronomen 

angehängt werden, 

erhält das Wort immer 

einen graphischen 

Akzent, und zwar an 

der Stelle, an der das 

Wort normalerweise 

betont wird. 

 

 

Dativ 

vor  

Akkusativ 

 

 

Wenn zwei Pronomina 

der dritten Person 

aufeinander folgen, 

verwendet man für das 

indirekte Objektpronomen 

se statt le/les. 

 

 

OJO  



5. El imperativo negativo con dos pronombres de objeto  

 

 

 

 

 

Bei der Verneinung stehen die Pronomina zwischen 

dem Verneinungspartikel und dem Verb. Sie können nicht hinten 

angehängt werden.  

 

Auch hier gilt: indirektes vor direktes Objektpronomen 

 

Antón, por favor no 

mande las invitaciones 

a los clientes. 

No se las 

mandes. 

 

Dativ 

vor  

Akkusativ 

 

 


